

QUI, si vous le voulez. Oh ! ne croyez pas que j'ai la prétention de vous seriner quelques petites histoires ennuyeuses, nullement ; mon intention, en ouvrant cette chronique, est uniquement de m'entretenir avec vous de quelques petits "potins" de sections, du vu et du vécu, quoi !... J'espère que l'on ne me tiendra pas trop rigueur (HI !) de la chose ; combien d'événements (à part l'actuel, bien entendu) se déroulent au sein de notre R. B., sans que personne ne le sache, et, malgré les SOSs lancés par notre dévoué 4UF, ces choses tombent dans l'oubli des temps. Il est à remarquer aussi que, certains OM's méritants, ne pouvant se lancer eux-mêmes (des fleurs), ce qui, dans la logique des choses démeriterait la valeur de leurs actes, voient ainsi, leur action bienfaisante non pas perdue, car elle profite à notre grande famille, mais ignorée de beaucoup d'entre nous. Ce ne sera certainement pas froisser leur modestie, que de rappeler, à l'occasion, et lorsque les circonstances de cette chronique nous le permettra, d'en user de bon droit.

Je crois aussi, à mon avis, qu'il serait peut-être nécessaire, d'aborder quelques petits faits de la vie courante et ...privée ayant trait à la Radio (naturellement). Dans ce domaine, comme dans le précédent d'ailleurs, des tas de choses échappent et ne nous apparaissent, un beau jour, que sous des formes variées et en tout cas, sous une autre forme que celle avec laquelle nous l'avons vue primitivement. Mais, assez causé, et passons maintenant aux actes, et, puisse cette chronique, servir de trait d'union entre TOUTES LES SECTIONS indistinctement, et faire revivre ce bon vieux temps sous le signe de notre grand compositeur national Grétry : "Où peut-on être mieux qu'au sein de sa famille" et celle du R. B.

POSSONS le premier fait, et je m'en voudrais, en débutant cette chronique, en n'entretenant pas un peu le lecteur, de notre admirable Exposition d'Amateurs dont, bon nombre d'entre-nous ont eu le très grand plaisir de la visiter (les absents ont toujours tort) ont été très peinés de constater le fermement prématurée de cette excellente initiative. R. I. P. c'est toujours ainsi, il suffit de faire quelque chose, de le mettre en train d'une façon impeccable, puis, crac ! ça-y est... voilà le tout par terre, je dois reconnaître ici que le caractère liégeois a cela de bon : rien ne le décourage ; j'en ai eu la preuve en ces jours fiévreux de préparations, et SURTOUT le matin de l'ouverture, alors que bon nombre de choses n'étaient nullement encore en place, j'ai pu me rendre compte personnellement de la trempe du caractère de chacun ; en effet,

"C'est dans les moments difficiles que l'on voit les grands hommes" et je dois vous affirmer, et cela sans parti pris, que ceci m'a réservé de très grandes surprises. Je tiendrai parole (car je me le suis promis, n'en déplaie à cet OM) de parler un peu de lui, est-ce l'ambiance de sa profession qui lui donne... des ailes pour avoir effectué les exploits ignorés de tous sinon de beaucoup, car je suis sûr qu'il y en a que je ne connais pas encore ; bref, et pendant un mois avant l'ouverture, et bien avant encore ; vous avez peut-être deviné qui ? un garçon spirituel... !... ? Je viens, je crois, de lancer un mot qui, ne nous en déplaie, m'en rappelle un autre : et, son numéro d'ONL doit certainement avoir été choisi à son intention ! ONL 4 2 0 (je rectifie : avec vins) profession de l'OM, pour parler plus exactement.

Il n'est pas une chose qui, de concert avec 4EF, ne fut pesée et retournée... sur le gril..... HI !... avant de passer à l'exécution. Mais je ne voudrais pas empiéter sur son domaine et je lui laisserai le soin du compte-rendu qu'il nous a promis dans le dernier QSO ; je sais qu'il le fera mieux que moi.

Je ne voudrais pas terminer aussi brièvement ce paragraphe, sans noter quelques petites impressions personnelles. Tout d'abord, ce qui me fit le plus de plaisir c'est... de pouvoir faire de l'émission dans ce stand, je ne me rendais pas bien compte de la tête que... j'aurais tirée, si cette autorisation nous avait été refusée... ON4LG !... hélas !... trop tôt disparue. Néanmoins, elle a eu beaucoup de succès et les réponses aux appels généraux furent très nombreuses ; l'opérateur n'avait que l'embaras du choix, aussi jugez de l'effet de cette réussite sur les visiteurs, ON4LG (Liège-Gibraltar), je donnerai bien volontiers ma langue au chat, mais je suis persuadé qu'il s'en est trouvé parmi eux-ci se forgeant l'imagination que les stations qui nous ont répondu se trouvaient à Gibraltar !... Pour peu...

Mais, nous nous sommes contenté de rester au stand jusqu'à présent, jetons un petit coup d'œil indiscret au dehors, sans toutefois que l'on ne nous aperçoive, car alors... Nous voyons attablés à la terrasse d'un café un petit nombre d'OM's discutant de choses et autres, et SURTOUT fumant une cigarette ou un cigare, car j'oubliais de dire que ce qui m'a paru le plus dur, : "Défense de fumer dans le stand", aussi, alors que les heures de service ne retenaient pas un OM, celui-ci s'évadait... pour la griller ! HI ! et aller déguster un demi bien tassé... Que de projets, en ces temps délicieux furent ébauchés : constructions, démolitions, transformations, etc, etc.

Voici une petite aventure me survenue vers les derniers moments. On n'en était encore, ces jours-là, aux expériences fougueses et aux essais multiples de QSOs en duplex dont notre ami 4AR était